



謹賀新年



皆様のお陰で無事に新しい年を迎えることができました。旧年中に賜りましたご厚情に深く感謝申し上げますと共に、本年も変わらぬお引き立ての程よろしくお願い申し上げます。

ひなた横塚通信



平成29年1月号
発行責任者 荒井あかね

12月

サンタがひなたにやってきた！？



ご家族様及び関係者の皆様、
お気軽にお立ち寄り下さい♪

12/22、デイルームでクリスマス会を開催しました。賑やかにイベントが進んでいく中、職員のかげ声と共にサンタが登場！ご利用者様1人ずつにプレゼントを渡して笑顔で退散。ピノコ大会でも大盛り上がりの楽しい一日でした♪

行事報告



『やったー！』とプレゼントをもらう姿に歓声があがります。



シングルベル♪赤鼻のトナカイ♪聖しこの夜♪合唱ではいつもより大きい声で◎。



見た目も楽しいクリスマスケーキは大好評でした！



プレゼントの中身は・・・個人ごとのクリスマスカード & お菓子の詰め合わせ☆



珍しいお菓子に舌鼓。ジュースやお茶を飲みながら談笑タイムで和やかに過ごしてす。



飼い猫『くう』も、トナカイの仮装で参加しご満悦な様子♪

